

Cher(e)s ami(e)s de la SOFMMOO,

Jean-Louis Mathieu, l'un de nos membres, nous a quittés samedi 4 novembre.

Il présidait et représentait le SMMOF, de façon admirable, depuis 2006, mais avec une discrétion et une humilité qui font que bon nombre d'entre vous ne l'ont pas vraiment connu, même syndiqués.

Thésé à Strasbourg en 1975, il a exercé la médecine générale près de Nancy et, dans les années 80, est "entré en médecine manuelle", au sein des enseignements non universitaires fédérés par l'un des premiers GEMM, celui de l'Est ( GEMME ). Pour officialiser ses compétences, il s'est tout naturellement tourné vers Philippe Vautravers et le DIU de Strasbourg ( 1991 ). Ceci lui a permis d'intégrer le groupe d'enseignants du DIU de Reims.

Vers la fin des années 90, il choisit d'exercer la Médecine Manuelle à la Seyne sur Mer, intégrant le DIU de Marseille.

Il s'était très tôt inscrit à la SOFMMOO et à la SFO mais s'était surtout investi dans le syndicalisme, acceptant, dès son entrée au CA, le poste très lourd de Secrétaire Général, avant de me relayer à la présidence du Syndicat en 2006. Après l'officialisation de notre DIU en 1993, le SMMOF avait du se battre pour notre identité de 2002 à 2006, face à l'arrivée des ostéopathes non-médecins et à l'élaboration des décrets de la loi "Kouchner". Jean-Louis, assisté de Gilles Moreau, a connu bien pire, et ils ont réussi à protéger notre statut, même si notre DIU va nécessiter 3 ans: nous ne pourrions jamais assez remercier Jean-Louis, pour ces efforts qui l'épuisaient physiquement mais qu'il assumait avec une énorme force morale.

Nous perdons un grand défenseur de la Médecine Manuelle. Je perds un ami très cher et mes pensées vont aussi vers sa famille, surtout vers Anne son épouse, qui l'a toujours soutenu dans son combat.

J.L.Garcia

Président de la SOFMMOO